
 

西貢區議會交通及運輸委員會主席 

劉偉章議員：  

2017年 3月 23日西貢區議會交通及運輸委員會提出討論： 

要求機場巴士線(如 A29)加密班次 

並延伸至日出康城、峻瀅、清水灣半島 
背景： 

近年，日出康城區及周邊的人口近年劇增，領峰、領凱、峻瀅、緻藍
天相繼入伙，峻瀅 2期也將近完成入伙。 
 
現時，日出康城、峻瀅及清水灣半島未有任何往來機場的巴士服務。
自 2011 年起，已有大批於機場上班的居民向我們反映，強烈希望開辦
往來上述屋苑的機場巴士線。 
 
事實上，有關要求機場巴延伸至日出康城、清水灣半島的動議，曾於
2011 年 7 月 4日、2014 年 11 月 14 日、2015 年 5 月 5日、2016 年 3
月 24 日在西貢區議會的大會及交運會通過多次，惟運輸署及巴士公司
仍未正視以上居民的強烈訴求。 
 
我們在地區收到居民就以上的聲音愈來愈多，開辦往來日出康城、峻
瀅、清水灣半島與機場巴士路線，相信不但能滿足地區訴求，也能提
升現時機場巴的載客量，增加巴士公司的營業額，達至多贏的局面。 
 

建議： 
 
1. 要求機場巴士線(如 A29)加密班次並延伸至日出康城、峻瀅、清水

灣半島; 

 

2. 提供現時將軍澳所有機場巴士的載客量供本會參考。 

 

 本提問文件「要求機場巴士線(如 A29)加密班次並延伸至日出康

城、峻瀅、清水灣半島」，提呈 2017年 3月 23日西貢區議會交通及運

輸委員會，並請有關政府部門回應及參與討論。 

 

 

 

 

 

提問人：張美雄議員      方國珊議員      

 

 

 

                       

陳繼偉議員         

2017年 3月 7日 
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